

¿Sólo dos foros públicos?

Publicado por alex-ds - 27 Jun 2012 14:56

Veo que los invitados sólo pueden ver el foro de Presentaciones y General Oftrack.

¿No sería mejor dejar acceso también a otros foros? Ya no digo a todos, pero si a algunos generales....

Me parece una lástima, porque se pierde mucho contenido. ¿Quién se va a querer registrar si sólo ve dos foros? A parte que google no indexa el contenido que no es visible para invitados.

Saludos.

Re: ¿Sólo dos foros públicos?

Publicado por drakis - 27 Jun 2012 15:00

.-Chico no entiendo.

.-Espero que PANTERA te pueda contestar, pero es bueno dar opiniones ya que lo que interesa es que la gente vea lo que hablamos y si quiere postear pues que se registre. Pero ya te digo que no entiendo.

.-Gracias CAMPEON

Re: ¿Sólo dos foros públicos?

Publicado por PANTERA1 - 27 Jun 2012 18:20

El registro para entrar en Oftrack, es muy sencillo y no compromete a nada ni a nadie, con lo cual no veo mayor problema a que nadie se registre, aqui todo el mundo tiene las puertas abiertas y estaremos encantados de recibirles pero si que queremos que esten registrados, ya que con ello tienen la opcion de entrar en todo y participar en todo el contenido de OFTRACK, de todas formas como dice DRAKIS, estamos abiertos a sugerencias y criticas constructivas ya que como todos sabemos, de la experiencia se aprende y nosotros aun estamos aprendiendo. ☺

Re: ¿Sólo dos foros públicos?

Publicado por alex-ds - 27 Jun 2012 18:53

Drakis me refiero a que si entras al foro sin tu usuario drakis (sin estar logeado, identificado) pues sólo aparecen visibles dos foros:

- Presentaciones
- General Oftrack

Haz click en salir con tu usuario y lo verás.

El resto de foros no es que no te deja entrar, es que no son visibles.

Sé que es gratuito y fácil registrarse, pero... al sólo ver dos foros en el momento de registrarse, un visitante puede pensar que hay muy poca actividad o no hay un foro de mecánica, o de competición dónde hacer su consulta.

Lógicamente no es obligatorio, y cada uno monta el foro como quiere, pero para mi gusto si es recomendable, pero para gustos los colores.

Los motivos de mi recomendación son:

- Ahora que oftrack acaba de nacer es importante que el contenido que se va poniendo sea indexado por google. Si los foros están ocultos para los visitantes, el robot de google no los ve y por lo tanto no los indexa (no aparecen en Google). Es una pena porque hay mensajes interesantes que deberían ver todos.

Entiendo que queráis fomentar la participación en el foro animando al registro de los usuarios, pero si no queréis hacer todos los foros públicos, pues al menos alguno más yo creo que si estaría bien.

Es sólo una opinión, un consejo , como lo queráis llamar. Sin ánimo de ofender a nadie. Sólo lo digo por mejorar!!

Por ejemplo estoy 100% de acuerdo que para preguntar o responder un mensaje tengas que estar registrado, es lo más recomendable y lo que hacen la mayoría de los foros.

Re: ¿Sólo dos foros públicos?

Publicado por MERX - 27 Jun 2012 21:05

DRAKIS tendremos que hacerte una clase jejee

Creo que ALEX tiene razón, sobretodo a indexar en google, tendremos que mirarlo!!! Así nos encontrará más gente, y ganaremos visitantes!!!

Escuchar tus consejos!!! Siempre viene bien!!!!

Tendremos que trabajar!!!

Re: ¿Sólo dos foros públicos?

Publicado por drakis - 27 Jun 2012 21:20

Que yo soy muy TORPEEEEEEEEEEE jejeje.

.-Gracias ALEX DS y creo que tienes parte de razón. No obstante supongo que los responsables del tema, lo estudiaran, pero si que me parece logico lo que dices.

.-MUCHAS GRACIAS CAMPEON

Re: ¿Sólo dos foros públicos?

Publicado por Fugitivo - 28 Jun 2012 17:07

Pues ya han pasado 22 horas y 12 minutos. ¿¿¿Donde estan los reponsables?????

Venga, vamos a currar que si no lo haces ahora luego será tarde pues cuando uno entra y no le gusta lo que ve es raro que vuelva a entrar.

...Y yo no lo digo por ayudar sino por jjjoder!!!! jajajajaj

=====

Re: ¿Sólo dos foros públicos?

Publicado por drakis - 28 Jun 2012 17:31

.-Si ya digo yo que hay que banear a este individuo jejejeee.

.-Sobre este tema ya ha dicho el JEFAZO (Presidente de los PANTERAS DEL NORTE) que el fin de semana se soluciona el tema

=====

Re: ¿Sólo dos foros públicos?

Publicado por PANTERA1 - 28 Jun 2012 19:21

Ya se esta trabajando en ello, impacientes..... ☺

=====

Re: ¿Sólo dos foros públicos?

Publicado por frutas - 28 Jun 2012 19:24

vamos que te voy a bajar el sueldooooooo...

la verdad es que siempre hay mucho invitado viendo el foro y si ven un foro triste se cansaran de entrar y nunca van a dar el paso de registrarse

=====